



## Crowdfunding & Online-Wahl für Sozialprojekte bis 15. 12

# Fünf steirische Beiträge rittern um Stimmen und 10.000 Euro

Noch bis 15. Dezember läuft die Wahl zum „Weihnachts-Award“ auf [www.respekt.net](http://www.respekt.net). 20 Sozial-Projekte aus Österreich rittern um die ersten Plätze, für die die Berndorf Privatstiftung insgesamt 10.000 Euro spendiert. Unter den Nominierten sind fünf steirische Aktionen. Es geht um Fußball, Kunst und Integration.

Erstmals gibt es heuer ein Frauen-Nationalteam für den Homeless World Cup. Die Caritas der Diözese Graz-Seckau formte aus den

Mädels vom Grazer FC J.A.M. United eine Mannschaft, die sich Geld für ein ordentliches Trainingslager erhofft. Es ist das sportlich-

te jener fünf steirischen Projekte, die für den „Weihnachts-Award“ nominiert sind. Außerdem im Rennen:

► Erzählungen junger Menschen, die nicht gehen können, finden sich in dem Buch „Entfesselt im Rollstuhl“. Der Verein „Equicane“ aus Feldkirchen macht daraus eine Dokumentation, an der die Protagonisten Leo und Lukas selbst mitwirken.

► Der Weizer Verein „Christina lebt“ ersucht um Hilfe für seine „Wohlfühloase“, in der Behinderten dank 1:1-Betreuung möglichst alle Wünsche erfüllt werden.

► Geschichten von Menschen mit verschiedenen geschlechtlichen Identitäten – trotz Conchita Wurst noch immer ein Tabu – möchte Comic-Zeichner Mike mit Humor zu Leibe rücken.

► Der Grazer Verein „Mensch sein“ hat sich die Integration junger Flüchtlinge vorgenommen. MW

Foto: HWC Österreich/Birgit Hofstadler



Die Mädels des Homeless-Damenteam mit Trainer Thomas Jäger